

Accueil de loisirs : la science au cœur des activités !

L'accueil de loisirs s'est déroulé du 22 au 26 février sur le thème de la science et des expériences. Pour tous les inscrits, les animateurs du service jeunesse ont préparé de nombreuses activités manuelles, à la carte et sportives, des grands jeux, des ateliers cuisines, des petits déjeuners mais surtout des expériences scientifiques. Les enfants se sont tous surpassés pour offrir des animations puis des dégustations de gâteaux réussies. Outre les activités culinaires, les enfants ont créé leur propre jeu de société, qu'ils ont pu emmener à la maison pour jouer avec toute la famille. Le prochain accueil de loisirs aura lieu du lundi 26 au vendredi 30 avril.

